TRANSCRIPCIONES



DISCURSO SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ACUERDO BINACIONAL SOBRE SEGURIDAD 17 DE MARZO DE 2005.

LOS GOBIERNOS CENTROAMERICANOS, CONTINUAMOS ESFORZÁNDONOS POR BRINDAR SEGURIDAD A NUESTRO HABITANTES, TANTO AL INTERIOR DE CADA UNO DE NUESTRO PAÍSES, COMO EN LAS ZONAS FRONTERIZAS QUE COMPARTIMOS.

COMO PRESIDENTE DE EL SALVADOR ME COMPLACE FIRMAR ESTE DÍA, JUNTO AL PRESIDENTE OSCAR BERGER, EL DOCUMENTO DE INTEGRACIÓN DE LA FUERZA BINACIONAL POLICIAL, LA CUAL HA SIDO CONFORMADA A TRAVÉS DE UN PLAN DE CAPACITACIÓN POLICIAL ENTRE AMBOS PAÍSES, SOBRE DETECCIÓN DE VEHÍCULOS ROBADOS Y OTRAS ACTIVIDADES CRIMINALES.

DICHO ACUERDO DE COOPERACIÓN ENTRE LAS POLICÍAS DE EL SALVADOR Y GUATEMALA, LO SUSCRIBIMOS AMPARADOS EN EL CONVENIO DE ADHESIÓN A LA ORGANIZACIÓN INTERNACIONAL DE POLICÍA CRIMINAL, INTERPOL, CUYA SEDE SUBREGIONAL, SE ENCUENTRA EN SAN SALVADOR.

CUANDO SUGERIMOS COMO REGIÓN UNA OFERTA DE SERVICIOS COMERCIALES O TURÍSTICOS, UNO DE LOS PRIMEROS ASPECTOS DE LOS QUE DEBEMOS PREOCUPARNOS ES LA SEGURIDAD. ACTUALMENTE NO PODEMOS HABLAR DE DESARROLLO SINO TRABAJAMOS EN LAS CONDICIONES MÍNIMAS DE SEGURIDAD, PARA NUESTROS HABITANTES Y PARA LOS TURISTAS QUE ESTÉN INTERESADOS EN VISITARNOS.

LA SEGURIDAD NOS IMPONE REQUISITOS DE TRABAJO Y AGENDAS COMUNES ENTRE LOS PAÍSES. ASÍ COMO CON GUATEMALA ESTAMOS DANDO EL PRIMER PASO PARA BUSCAR CONDICIONES CONJUNTAS DE SEGURIDAD, ASÍ DEBEMOS HACER UN GRAN ESFUERZO DE TODA LA REGIÓN Y AMPLIAR LOS INTERCAMBIOS CON EL RESTO DE NACIONES.

COMO PAÍSES SOBERANOS SOMOS MUY RESPETUOSOS DE NUESTRAS FRONTERAS, NUESTRO ESTADO DE DERECHO, NOS DEFINE EL ESPACIO DE ACCIÓN, PERO ESA LÓGICA NO FUNCIONA ASÍ CON LOS DELINCUENTES.

LA DELINCUENCIA NO TIENE FRONTERAS Y PARA ESCONDERSE DE LA JUSTICIA MIGRA CONSTANTEMENTE HACIA TERRITORIOS DONDE LOS SISTEMAS DE SEGURIDAD SON MÁS VULNERABLES. SIN EMBARGO, CON INICIATIVAS COMO LA QUE HOY CONCRETAMOS,



TRANSCRIPCIONES



QUEREMOS DECIR A LOS DELINCUENTES, QUE NOSOTROS NO ESTAMOS DISPUESTOS A CEDERLES ESPACIO.

CON EL PRESIDENTE BERGER NOS UNE UN SENTIDO COMÚN, DE PASAR DE LAS PALABRAS Y LOS PROTOCOLOS, A LOS HECHOS. LA POBLACIÓN NOS DEMANDA SEGURIDAD Y NOSOTROS ESTAMOS BUSCANDO INICIATIVAS CONJUNTAS, QUE NOS PERMITAN SER MÁS EFICIENTES EN EL COMBATE CONTRA LA CRIMINALIDAD EN LA REGIÓN.

EN TAL SENTIDO Y POR MEDIO DE NUESTROS MINISTERIOS DE GOBERNACIÓN, Y DE NUESTRAS POLICÍAS, ESTABLECEREMOS INICIATIVAS COMUNES DE RÁPIDA IMPLEMENTACIÓN, ENTRE AMBAS INSTITUCIONES Y CERRARLES DE ESA FORMA LOS ESPACIOS A LOS DELINCUENTES.

HEMOS DEFINIDO LOS ALCANCES DE ESTE EQUIPO COMBINADO DE TRABAJO, PORQUE MUCHAS DE LAS MODALIDADES DELICTIVAS QUE TUVIMOS EN EL SALVADOR, AHORA ESTÁN AFECTANDO LA TRANQUILIDAD DE LA POBLACIÓN DE GUATEMALA Y SIEMPRE HEMOS DICHO QUE LOS PROBLEMAS DE GUATEMALA, SON TAMBIÉN DE EL SALVADOR.

AMBOS PAÍSES TENEMOS EXPERIENCIAS ACUMULADAS EN EL COMBATE DE LAS PANDILLAS, SECUESTROS, TRAFICO DE DROGAS, ROBO DE VEHÍCULOS, TRATA DE BLANCAS, TRÁFICO DE PERSONAS Y OTRAS MODALIDADES DELICTIVAS QUE NOS AFECTAN COMO REGIÓN.

EL CRIMEN NO TIENE FRONTERAS Y NOSOTROS NO ESTAMOS DISPUESTOS CEDERLE TERRENO. EN TAL SENTIDO ESTE TIPO DE MODALIDAD DE TRABAJO PERMITIRÁ A NUESTRAS AUTORIDADES INCURSIONAR MUTUAMENTE EN LOS TERRITORIOS ENTRE GUATEMALA Y EL SALVADOR CUANDO SE TRATE DE ALGÚN TIPO DE PERSECUCIÓN.

EL MENSAJE ES CLARO, Y EL ESFUERZO DE AMBAS INSTITUCIONES POLICIALES DEBE SER CONTUNDENTE PARA COMBATIR Y PONER ANTE LA JUSTICIA A LOS CRIMINALES QUE PRETENDEN ROBARNOS LA TRANQUILIDAD.

RECORDEMOS QUE COMO CENTROAMERICANOS, TENEMOS INICIATIVAS QUE ESTÁN EN PROCESO, COMO LAS ORDENES DE CAPTURA CENTROAMERICANA Y OTRAS, QUE HARÁN MAS CONTUNDENTE EL ACCIONAR DE NUESTRAS AUTORIDADES CONTRA LA CRIMINALIDAD.

FELICITO A LAS AUTORIDADES DE GOBERNACIÓN Y A LAS POLICÍAS DE AMBOS PAÍSES Y DESEO ÉXITO EN ESTA MISIÓN BINACIONAL QUE HOY INICIAMOS.



TRANSCRIPCIONES



EL MENSAJE PARA NUESTRAS POBLACIONES, ES QUE VAN A TRANSITAR, Y POR SUPUESTO HAREMOS HASTA LO IMPOSIBLE PARA EVITAR QUE LOS CRIMINALES HAGAN SU FIESTA EN ESTA SEMANA SANTA.

QUISIERA DECIRLES TAMBIEN, QUE EN ESTE RUMBO INTEGRACIONISTA, EN EL QUE EL PRESIDENTE BERGER Y ESTE SERVIDOR, HEMOS PASADO DE LOS PROTOCOLOS Y DE LAS BUENAS INTENCIONES A LOS HECHOS, EL PROXIMO 1 ABRIL EN TEGUCIGALPA HAREMOS UNA CUMBRE RIGIONAL ANTIMARAS, EN LA QUE VAMOS A INVITAR TAMBIEN A LOS ESTADOS UNIDOS Y A MEXICO, PORQUE EL PROBLEMA DE LAS MARAS, SE NOS HA VUELTO UN PROBLEMA REGIONAL QUE REQUIERE, DE SOLUCIONES REGIONALES.

MUCHÍSIMAS GRACIAS PRESIDENTE BERGER, A SU EQUIPO Y A NUESTRO EQUIPO SALVADOREÑO QUE HA TRABAJADO PARA CONVERTIR ESTA FUERZA BINACIONAL, EN ALGO QUE DEFINITIVAMENTE ES IMPORTANTE PARA EL TURISMO Y PARA LA GENTE QUE TRNSITA EN ESTE SECTOR.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A CENTROAMERICA.

